

Ibagué, 12 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1372

Desde el día uno, la alcaldesa Johana Aranda está al frente de la emergencia de la calle 24

Con SAGER hizo la evacuación de las familias y ahora el IBAL adelanta las acciones para mejorar la tubería del colector El Sillón.

La alcaldesa Johana Aranda reitera su compromiso con la comunidad de San Pedro Alejandrino, en la calle 24 con avenida Ferrocarril, tras la emergencia presentada por la tubería del colector El Sillón.

La mandataria aseguró que desde el día uno hace visitas periódicas con personal de la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo, así como del IBAL, para revisar las acciones que se deben emprender para mejorar la situación.

"Queremos darle un parte de tranquilidad a la ciudadanía estamos haciendo todas las revisiones y los análisis pertinentes y no nos vamos a ir del lugar hasta que establezcamos el terreno y le demos garantías de esta situación a las comunidades", mencionó la alcaldesa Aranda.

Por su parte, el director Operativo del IBAL, Mauricio Peralta, mencionó que las actividades que no paran, y las cuadrillas 'IBALContigo' trabajan las 24 horas del día los siete días de la semana.

"Estamos haciendo las maniobras para retirar el material suelto que se encuentra sobre la afectación de la tubería de colector El Sillón", declaró Peralta.

Finalmente, la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo viene realizando acompañamiento constante a las familias que ya se trasladaron y "el apoyo con traslados de trasteos a otros sitios y sensibilizando a las personas para que evacuen en el momento indicado", acotó Félix Salgado, director de Gestión del Riesgo.